



学校だより

# 相見小学校だより

宝達志水町立相見小学校

令和6年1月15日(月)

No. 20

文責 清水ひとみ

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

## 3学期スタート! ~令和6年~



いよいよ3学期・令和6年・2024年が始まりました。昨年中は、保護者の皆様・地域の方々には、本校の学校運営に、多大なるご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

さて、令和6年1月1日能登半島で発生した地震により、能登半島を中心に甚大な被害に見舞われました。被災されました多くの皆様に、心からお見舞い申し上げます。

本校児童においては、全員無事が確認でき、予定通り9日(火)から3学期を始めることができました。みんな揃って新学期を迎えることができました。

「3学期は0学期」とも言われます。来年度の新しい学年の準備期間でもあるからです。授業日を数えてみたら51日です。6年生はさらに短いです。最も短い3学期ではありますが、学年の総まとめをしていくと同時に、進級するための心構えをつくっていく大切な3学期です。自信を持って4月を迎えることができるように、一日一日を大切に充実した3学期を送ってほしいと思います。私たち教職員も力を合わせて、子ども達一人一人に寄り添い、個に応じた指導・支援を精一杯していきたいと思っています。今年も、ご理解・ご協力、ご支援をよろしくお願い致します。

## 大谷 翔平 選手 ~ありがとうございます~



昨年末にメジャーリーガー大谷選手より届いた“グローブ”を3学期始業式後に、子ども達に披露しました。そして、宝達野球クラブで頑張っている6年米田侑生さん、5年北濱旺希さん・中田峻仁さんが、その“グローブ”でキャッチボールをして、見せてくれました。子ども達から拍手がおこりました。その後、それぞれの学級にまわして、全員が“グローブ”を手に入れました。大谷選手から元気と勇気をいただいた気がします。子ども達全員が大谷選手に、お礼のカードを書き、冊子にして、町教育委員会に届けました。大谷選手に届けてくださるそうです。



- ・かっこいいグローブ、ありがとう。(1年 松井 志斗)
- ・わたしのお母さんはソフトボールをやっています。大谷せんしゅのしあいをいつも見えています。おうえんしています。(2年 西道 愛莉)
- ・とってもいいグローブをありがとうございます。たくさんキャッチボールをします。大切につかいます。これからもたくさんかつやくして、がんばってください。ドジャーズでもホームランをうってください。(3年 大西 瑛士)
- ・グローブをつけて、キャッチボールをして楽しかったです。(4年 村田 結都)
- ・グローブを3つもありがとうございます。おかげで、いつもの野球がもっと楽しめそうです。お体に気をつけて、頑張ってください。(5年 長藤 煌世)
- ・やわらかくて、とても使いやすかったです。このグローブを使って、僕ももっと野球が上手になるようにがんばります。(6年 米田 侑生)



## 子ども達への年賀状

地域の方々から学校へ年賀状が届きました。12月に、地域のお世話になった方々

に出した返信年賀状です。子ども達が分担して宛名を書いたり、絵を描いたり、何名かで合作して作成しました。返信には、子ども一人一人の名前が書かれており、大変ありがたいです。また、今年は辰年ということで、迫力ある辰のイラストや子ども達へのメッセージもあり、子ども達もとてもうれしそうに拝見していました。ありがとうございました。



とてもじょうずで、たのしい年がじょう、ありがとうございました。みなさんにあえるのをたのしみにしています。

今年も相見小学校に協力したいと思います。皆さんも、運動や勉強にがんばって下さいね。

今年のおしよがつは、じしんがおきて、こわかったですね。このさきは、いいこともたくさんあるでしょう。がんばりましょうね。

【返信年賀状より】

## 書き初め競書会

1月9日(火)



1年 鉛筆で



3年 友だち



5年 新しい風



2年 鉛筆で



4年 明るい心



6年 将来の夢

競書会では、1・2年生は鉛筆を持って、3～6年は筆を持って書きました。冬休みの宿題の書き初め練習のがんばりが感じられました。入選者は、次の子ども達です。おめでとうございます。

1年	2年	3年	4年	5年	6年
赤池央乃佳	石田 葵	大西 瑛土	表 司沙	池村 怜咲	秋田 優華
長谷川湊士	大窪晴太郎	河合 怜花	北山 友結	石田 一真	栗原 紗希
守田 授	西道 愛莉	名倉 綾乙	松田 董子	近岡 芙美	小川 愛海
	吉岡 凌	米沢 光織		長藤 煌世	川端 萌花
					山本 優花



2学期で、校長室と職員室の改修工事が終了し、現在は第2期の工事中です。  
～校長室・職員室の出入りの仕方の確認をする1年生～

12日(金)に予定しておりましたが、「左義長」でしたが、余震が続いていることから、安全面を考慮し、残念ながら中止とさせていただきます。ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。